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Niederschrift  
der 37. Sitzung des Hauptausschusses am Montag, dem 20.08.2012 im 
Sitzungssaal der Gemeindeverwaltung, Zossener Str. 21c, 15838 Am Mellensee 
(OT Klausdorf) 
___________________________________________________________________ 
 
Öffentlicher Teil 
 
Beginn:  19:00 Uhr   Ende:  19:09 Uhr 
 
Anwesend:  Bürgermeister 
   Frank Broshog 
 
   Fraktion Die Linke 
   Klaus Wendt 
   Christian Wuthe 
 
   Fraktion CDU 
   Lutz Lehmann 
 
   Fraktion SPD 
   Dr. Karl-Heinz Klinnert 
   Ingo Koch 
 
   Fraktion UWG 
   Herr Borkowski    
 
Entschuldigt: Karsten Horn  UWG 
    
Unentschuldigt: keiner 
 
Verwaltung:  Daniela Malke – Schriftführerin 
   Heidi Müller – Sb Bauverwaltung 
   
Tagesordnung: 
01. Begrüßung und Eröffnung 
02. Anträge zur Tagesordnung -öffentlicher Teil- 
03. Einwendungen zur Niederschrift der 36. Sitzung 
04. Einwohnerfragestunde 
05. Informationen und Anfragen 
 
Zu 01.  Begrüßung und Eröffnung 
Herr Broshog, Vorsitzender des Hauptausschusses der Gemeinde Am Mellensee, 
begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung. 
 
Zu 02.  Anträge zur Tagesordnung -öffentlicher Teil- 
keine 

 
Zu 03. Einwendungen zur Niederschrift der 36. Sitzung 
keine 
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Zu 04. Einwohnerfragestunde 
Herr Wendt merkt an, dass das Verwaltungsgebäude voller Spinnweben ist. Ist das 
Entfernen möglich? 

 Herr Broshog antwortet, dass auch die Fenster geputzt werden müssten. Die 
Mitarbeiterin, welche die Reinigungsfirma entsprechend beauftragen kann, 
befindet sich momentan nicht im Dienst. 

Herr Wuthe informiert, dass im Bereich des Strandbades Sperenberg am 
Wochenende die Straße so zugeparkt war, dass ein Durchkommen kaum noch 
möglich war. Für das nächste Jahr sollte eine Lösung gefunden werden (z.B. 
Parkfläche schaffen). 

 Herr Broshog antwortet, dass diese Situation am vergangenen Wochenende 
bei allen Strandbädern bestand. Eventuell sollten sich die Betreiber, die 
Ortsbeiräte und das Ordnungsamt zusammensetzen um eine Lösung zu 
finden. Auch ein Gespräch mit dem Landkreis hierzu wäre möglich. Das 
Verteilen von Ordnungswidrigkeiten-Anzeigen kann nicht die Lösung sein. 

 Herr Lehmann gibt an, dass bei der letzten Ortsbeiratssitzung über den 
Haushalt 2013 gesprochen wurde. Überlegungen zu Parkflächen auf der 
anderen Seite wurden schon getroffen.  

 
Zu 05. Informationen und Anfragen 
Herr Lehmann fragt nach dem Stand bzgl. des gezogenen Zaunes (siehe TOP 4, 36. 
Niederschrift). 

 Herr Broshog teilt mit, dass die zuständige Mitarbeiterin den Eigentümer zur 
Klärung angeschrieben hat. 

 Herr Borkowski erläutert, wenn es sich um den Außenbereich handeln sollte, 
hätte eine Genehmigung für die Einfriedung vorliegen müssen. 

Herr Broshog informiert, dass ein Antrag zum Erwerb (Mietkauf) für das Gebäude 
Gadsdorfer Straße 7 vorliegt. 
 
 
 
 
Broshog       Malke 
Vors. d. Hauptausschusses    Schriftführerin 


